## **WIEN**

## Landeswettbewerb Handel/Büro 2019 in Wien

Am Dienstag, den 21. Mai 2019, fand der Landeswettbewerb im Fachbereich "Handel & Büro" erstmals an der SPAR-Akademie Wien statt. Angetreten sind 17 Schülerinnen und Schüler aus 9 Wiener Polytechnischen Schulen.

Die Jugendlichen mussten verschiedene Aufgaben aus den Bereichen Buchführung, Textverarbeitung, Fachpraktische Übungen und Betriebswirtschaft lösen und als großes Finale ein Verkaufsgespräch führen, das von einer Fachjury beurteilt wurde.



Als Kundin für das Verkaufsgespräch stand uns erneut Anneliese Bauer (Fa. Gobatin, WKO) zur Verfügung und in der Jury durften wir Hubert Hilgert (Lernplattform PLAYMIT), Andreas Philipp (BIWI), Maria Stiegler (ehemalige PTS Wien 3 Lehrerin), Tanja Bretterbauer (Bildungsdirektion Wien) und den Gewinner des letztjährigen Handel/Büro-Landeswettbewerbs, Stefan, begrüßen.

Nach knapp 4 Stunden intensiver Arbeit stand das Ergebnis fest. Die Siegerehrung nahm SQM Horst Tschaikner (Bildungsdirektion Wien) vor. Der dritte Platz ging an Dominik aus der PTS 7, der zweite Platz an Wiktor aus der PTS 7 und der erste Platz an Tatjana aus der PTS 22. Tatjana und Wiktor werden am Bundeswettbewerb in Vorariberg teilnehmen.



Wir gratulieren allen teilnehmenden Schüler/innen für ihre hervorragende Leistung und ihr Engagement und bedanken uns bei allen, die uns in der Organisation und Durchführung des Landeswettbewerbs unterstützten.

Text: Boris Popper und Cornelia Rebec, Fotos: Boris Popper



## Was ist denn schon gerecht!? – Theaterworkshop im Volkstheater

Am 11. Februar 2019 fand von 15:00 bis 21:00 Uhr ein großartiger Theaterworkshop im Volkstheater in Wien statt, aufgrund der freundlichen Unterstützung der Arbeiterkammer Wien gratis für Kinder und Jugendliche im Alter von 12 bis 18 Jahren.

3 Klassen der FMS/PTS Wien 3 nahmen daran teil und waren begeistert. Die einzige Vorbereitung, um die wir gebeten wurden, war eine Antwort auf die schwierige Frage "Was ist Gerechtigkeit für dich?" zu finden. So machten wir uns mit vielen verschiedenen Ideen zum Thema Gerechtigkeit auf zum ersten Teil des Workshops, einem gemeinsamen Besuch des Theaterstücks Die rote Zora und ihre Bande. Nach der Vorstellung konnten sich die Schüler/innen am kostenlos bereitgestellten Buffet stärken und wurden anschließend in Gruppen eingeteilt.

Jede Gruppe wurde im zweiten Teil des Workshops von Theaterpädagogen/innen des Volkstheater geleitet und erarbeitete eine kurze Sequenz zum Thema Gerechtigkeit.

Im 3. und letzten Teil des Workshops durften die Schüler/

innen ihre erarbeitete Sequenz auf der großen Bühne des Volkstheaters zeigen.

Unser Resümee: ein sehr gelungener Workshop und eine tolle Erfahrung für 200 Jugendliche!

Text und Foto: PTS Wien 3 POLYaktiv-Förderschule

